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Pierre de Construction Spirituelle N°43 

 

 

 

Dans Joël 1 :1-4 et 2 :23-27 nous lisons au sujet de la destruction de l’église de Dieu et des 

temps de restauration de toutes choses. Ce temps est venu maintenant (Actes 3 :19-21). 

Tout croyant est comparé à un arbre (Psaume 1). Mais l’église prédestinée est aussi présentée 

comme un arbre fruitier de Dieu qui doit porter les neuf fruits de l’Esprit de Dieu (Gal. 5 :22). Cet 

arbre fruitier a été planté par Dieu à la Pentecôte, ses fruits ont correspondu parfaitement aux neuf 

fruits de l’Esprit et aux neuf dons de l’Esprit (I Cor. 12 :4-11). 

Nous lisons dans Actes 2.42-47.  “Le Seigneur ajoutait chaque jour à l’Église ceux qui étaient 

sauvés.” Nous ne savons pas combien de temps cet état de choses a duré, mais un jour, tout comme 

Ève avait été tentée et séduite par Satan, l’Église a été contaminée par l’entrée d’un esprit 

antichrist. “C’est celui [l’esprit] de l’antichrist, dont vous avez appris la venue, et qui maintenant est 

déjà dans le monde.” (I Jean 4 :3). Et Jésus a dit de Son épouse de ce premier âge, “Ce que J’ai 

contre toi, c’est que tu as abandonné ton premier amour. Souviens-toi d’où tu es tombé, repens-toi.” 

(Apo. 2.4-5). [1] 

Ainsi déjà dans le premier âge de l’église, c’est-à-dire celui d’Ephèse qui a duré de l’an 53 à 

170, l’esprit antichrist, présenté sous les différentes formes de la sauterelle, commençait à opérer de 

manière destructrice dans l’église de Dieu. 

Ainsi, là déjà dans l’Église primitive (très peu de temps après la Pentecôte), la fausse vigne 

a pu s’entremêler avec la Vraie Vigne, et c’est là que nous voyons ces œuvres des Nicolaïtes. Et cet 

esprit continuera à combattre la Vraie Vigne jusqu’à ce qu’il soit détruit par Dieu.  

Que sont ces Nicolaïtes ? Ce mot vient de deux mots grecs. Nikao, qui veut dire “conquérir” 

et Laos, qui veut dire “les laïques”. En clair, il y avait quelqu’un dans l’Église primitive qui faisait 

quelque chose pour conquérir les laïques. Si quelqu’un conquérait les laïques, ce ne pouvait être que le 

fait d’une “autorité”.  

Que se passait-il dans cette Église et que Dieu haïssait ? Ce qui se passait à l’époque, et qui se 

passe encore aujourd’hui, c’est exactement ce que le mot “Nicolaïte” veut dire. C’est que les gens 

étaient dominés d’une manière absolument contraire à la Parole de Dieu. [2] 

Or, pourquoi est-ce une chose si terrible ? C’est terrible parce que Dieu n’a jamais remis 

Son Église entre les mains de chefs élus qui agissent avec des arrière-pensées politiques. Il a 

confié Son Église à des hommes établis par Dieu, remplis de l’Esprit, vivant la Parole, qui 

conduisent les gens en les nourrissant de la Parole. Il n’a pas séparé les gens en classes de sorte que 

les masses soient conduites par une sainte prêtrise. Il est vrai que les conducteurs doivent être saints, 

mais ce doit aussi être le cas de toute l’assemblée. De plus, la Parole ne mentionne nulle part que des 

prêtres, des ministres du culte, ou autres, font office de médiateurs entre Dieu et les gens, pas plus 

qu’Elle ne mentionne qu’ils sont séparés dans le culte qu’ils rendent au Seigneur. Dieu veut que tous 
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L’aiment et Le servent ensemble. Le nicolaïsme détruit ces préceptes en séparant les ministres du culte 

d’avec les gens, et en donnant aux conducteurs une place de dominateurs, au lieu d’une place de 

serviteurs. 

Ainsi, ce qui avait commencé sous forme d’œuvre dans le premier âge est devenu une 

doctrine au vrai sens du terme, et l’est resté jusqu’à aujourd’hui. Les évêques revendiquent 

toujours le pouvoir de contrôler les hommes et de faire d’eux ce qu’ils veulent, en les plaçant là où bon 

leur semble pour leur ministère. C’est renier la conduite du Saint-Esprit [3] 

 Et si vous voudriez bien vérifier cela, ces quatre insectes de Joël 1 :1-4 sont le même insecte 

sous différentes formes : le premier était le gazam, et ensuite la sauterelle puis le jélek et le hasil. Il 

nous est dit qu’il s’agit du même insecte sous les différentes formes de son stade de développement. 

[4] 

Le premier qui est venu : 

1) le gazam (faisant allusion à l’âge de l’église d’Ephèse, 55 – 170) 

⇒ ces "insectes romains " ont mangé le fruit - le fruit l’esprit, qui est l’amour divin, la joie, la paix.... 

(Gal. 5 :22). 

La Bible ne prédit-elle pas que 

⇒ parce que l’iniquité se sera accrue, l’amour du plus grand nombre se refroidira (Matt. 

24 :12 ; Apo. 2 :4) et 

⇒ ils périssent parce qu’ils ont refusé d’aimer la vérité (II Thess. 2 :10) 

2) la sauterelle (faisant allusion à l’âge de l’église de Smyrne, 170 – 312) 

⇒ vint avec le même esprit anti-Parole et mangea les feuilles → la communion divine. Les feuilles 

sont là pour apporter la fraicheur, pour servir d’ombre en période de chaleur. 

⇒ Si nous avons tant de divisions de toutes sortes parmi nous et tant de grotesques caricatures, c’est à 

cause du manque de cette révélation. Voyez, ils n’ont pas cette révélation, ceux qui enseignent (Osée 4 

:6). [5] 

Nous croissons tous dans la révélation – votre foi augmente – parce que la Parole de Dieu est un Corps 

de l’Epouse qui croit (Eph. 2 :20-22 ; II Pierre 3 :18 ; Actes 6 :7). 

3) le jélek (faisant allusion à l’âge de l’église de Pergame, 312 – 606) 

⇒ vint et mangea l’écorce. 

⇒ la couverture de l’église, les doctrines bibliques, a été dévorée et 

⇒ des dogmes anti-bibliques, des crédos, des rites et des traditions ont été introduits bien que Jésus ait 

dit dans Apocalypse 22 :18-19 : 

" Je le déclare à quiconque entend les paroles de la prophétie de ce livre : Si quelqu'un y ajoute 

quelque chose, Dieu le frappera des fléaux décrits dans ce livre ; et si quelqu'un retranche quelque 

chose des paroles du livre de cette prophétie, Dieu retranchera sa part de l'arbre de la vie…"  

Il s’agit de changer ne serait-ce qu’une seule parole, en retranchant ou en ajoutant. C’est la ruse que 

Satan a employée à l’origine dans le jardin d’Éden. Il a seulement ajouté une seule petite parole à ce 
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que Dieu avait dit. Cela a suffi. Cela a apporté la mort et la destruction. Et à Éphèse, c’était 

exactement pareil. Une seule parole ajoutée, une seule parole retranchée, et l’esprit anti-Parole, 

antichrist, a commencé à s’épanouir. [2] 

4) le hasil (faisant allusion à l’âge de l’église qui a duré de 606 – 1520) 

⇒ s’empara des racines ⇒ la vie 

⇒ s’empara de la pulpe ⇒ la sève de la vie 

⇒ Le Saint Esprit a été mis dehors de force et l’esprit de l’homme est entré. 

Les dénominations ne sont pas de Dieu. Elles ne l’ont jamais été et ne le seront jamais. C’est un 

mauvais esprit qui sépare le peuple de Dieu, avec la hiérarchie d’un côté et les laïques de l’autre. 

C’est donc un mauvais esprit qui sépare les gens les uns des autres. Voilà ce que font l’organisation 

et les dénominations. Par l’organisation, elles se séparent de la Parole de Dieu et se mettent en état 

d’adultère spirituel. [3] 

Jésus a dit que, quand Il s’en irait, Il enverrait Son Esprit, que le monde ne pouvait pas recevoir. C’est 

exact. Le monde, ou les systèmes de ce monde, ne pouvaient pas recevoir Jésus. Voilà ce que sont 

les organisations : des systèmes de ce monde. Montrez-moi une Église organisée selon le système de 

ce monde qui soit remplie du Saint-Esprit. Je demande à la voir. Si vous pouvez me montrer une telle 

Église, vous avez découvert une faute dans la Parole. Non monsieur. Aucun de ces messagers n’a eu 

d’organisation. Ou bien ils ont été expulsés, ou bien ils se sont séparés eux-mêmes, convaincus que 

l’organisation était un péché. Comment le Saint-Esprit pourrait-Il être dans une organisation, 

alors que ce sont les organisations qui prennent la place de l’Esprit, et que les dénominations 

prennent celle de la Parole ? Souvenez-vous : “organisation” égale “mort”. Il ne peut en être 

autrement. Quand le monde prend le contrôle, l’Esprit se retire. [6] 

⇒ Ils ont suivi leurs propres idées et opinions et en faisant cela, ils ont mis la Parole de Dieu de côté 

(Marc 7 :7-9). 

Mais Dieu nous a donné une promesse de restauration divine : 

" Je vous restaurerai les années Qu'ont dévorées la sauterelle, Le jélek, le hasil et le gazam…" 

(Joël 2 :25-27). 

Quatre messagers de la mort ont tué l’Arbre, quatre messagers de la Vie restaurent l’Arbre. 

1) Qui était le premier ?  Martin Luther, justifié par la foi.   

Abraham crut en Dieu.  Vous voyez, ce n'est pas ce que nous avons fait ; c’est ce que Christ a 

fait.  Ce n'est pas ce que je vais faire ; c'est ce qu'Il a déjà fait.  

 Je sais que je ne suis pas bon, je ne l'ai jamais été, je ne le serai jamais.  Mais alors là dans la 

présence de Dieu, je suis absolument parfait, parce qu’il ne s’agit pas de moi.  Il ne me voit 

jamais ; Il voit Christ.  Je suis en Christ.  Et mon nom Lui a été associé à la fondation du 

monde.  J'attends juste que la corde soit tendue.  Et nous irons un de ces jours bénis pour Le 

rencontrer dans les airs.  [7]  

⇒ La justification a ramené la pulpe. 
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2) Qui était le second ? John Wesley, par la sanctification. 

⇒ la sanctification a ramené l’écorce, la doctrine de la sainteté. [8] 

3) Quel était le troisième ? La Pentecôte, avec la restauration des dons, le Saint Esprit, le 

baptême du Saint-Esprit. 

⇒ Le mouvement pentecôtiste est venu et le Saint Esprit a été déversé de nouveau (le début fut en 

1906 à Los Angeles), 

⇒ Le baptême du Saint Esprit est venu et les vrais dons spirituels ont été restaurés. 

⇒ Qu’est ce qui a ramené la feuille ? Les Pentecôtistes. Qu’est-ce que c’était ? Les feuilles 

pentecôtistes, le battement des mains, la joie, les réjouissances, les pentecôtistes. [8] 

Vous voyez, chacun de ces âges a seulement été plongé un petit peu dans le Saint-Esprit. 

La justification est une œuvre du Saint-Esprit ; la sanctification est une œuvre du Saint-Esprit ; 

mais le baptême est le Saint-Esprit. Voilà la raison pour laquelle il a fallu qu’un Prophète 

prophétique descende. Pas de messager pour cet âge, parce que le Saint-Esprit est venu Lui-même, 

dans Sa plénitude, par le baptême. Mais, à la fin de l’âge, de la même façon que se sont terminés 

tous les autres, nous voyons que c’est là que le messager est envoyé. Et tout ce méli-mélo et toutes 

ces choses doivent être positionnées correctement, comme ça, et ensuite vient l’Enlèvement de 

l’église. [9] 

Tout au long des âges, les gens ont reçu le Saint-Esprit, mais pas dans la mesure qu’on 

L’a maintenant, parce que c’est la restauration du commencement. Comme nous l’avons vu pour 

les chandeliers, l’Alpha et l’Oméga, on avait allumé la première chandelle ; elles ont brillé de plus en 

plus fort, puis se sont assombries de plus en plus ; et finalement cela est revenu de nouveau, la 

première et la dernière, et ainsi de suite. Or, dans cet âge-ci de l’église, le Message est en train 

d’être déversé dans l’église. Mais ce tabernacle n’est pas un tabernacle du Saint-Esprit. Une telle 

chose n’existe pas. Ce sont les individus qui fréquentent cette église qui sont les tabernacles du 

Saint-Esprit. Ce sont eux qui sont des tabernacles qui contiennent le Saint-Esprit (Eph. 2 :19), mais 

pas l’église en tant que corps, en tant que groupe. [10] 

 

4) Quel était le quatrième ? La Parole. Quoi ? La Parole. 

⇒ Le quatrième était la Parole Elle-même. La Parole faite chair, les fruits de la preuve du signe de 

la résurrection qui montre la position que Christ a finalement prise après que la justification, la 

sanctification, le baptême du Saint-Esprit ont été plantés. Les organisations sont mortes. Et Christ a 

de nouveau pris la position centrale qu’Il devait occuper comme cette pierre faîtière de la 

pyramide. Premièrement, la justification, la sanctification, le baptême du Saint-Esprit, enfin la venue 

de la Pierre de faîte. [8] 

 

⇒Qu’est-ce que c’est ? Un rétablissement, un retour au premier jour, le premier - “Et il ramènera 

les cœurs des enfants aux pères ” (Mal. 4 :5-6) – ramener un rétablissement de la pentecôte 
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authentique, pas des sensations… et il manifestera la Lumière du soir, le même Fils qui s'est 

montré dans la Lumière du matin, comme c'était promis pour ce jour -là. Amen et amen ! Où en 

sommes-nous, mes amis, où en sommes-nous ? On attend seulement de sortir du chemin (II Thess. 

2 :7-9), maintenant, pour qu'Apocalypse 11 soit annoncé aux Juifs ; c'est vrai, l'Enlèvement qui 

arrive. [11] 

⇒Dieu est en train d’unir Son Epouse. Elle s’assemble, de l’est et de l’ouest, du nord et du sud. Il y 

a un temps d’union, et c’est en train de se produire maintenant même. Elle s’unit pour quoi ? 

L’Enlèvement. Amen ! Dieu est en train de La préparer. Oui monsieur, Elle s’unit ! A quoi s’unit-

Elle ? A la Parole ! “Car tous les cieux et la terre passeront, mais Ma Parole ne passera jamais.” 

(Matt. 24 :35). Elle s’unit à l’AINSI DIT LE SEIGNEUR, malgré ce qu’en disent les 

dénominations ou qui que ce soit d’autre. Elle s’unit. Elle se prépare. Pourquoi ? Elle est 

l’Epouse. C’est vrai. Et Elle s’unit à Son Epoux, voyez, et l’Epoux est la Parole. [12] 

⇒ Dans Joël 2 :28 ; Il a promis qu’il y aurait une pluie de l’arrière-saison qui sera répandue sur les 

gens dans ces derniers jours. Il s’est déversé Lui-même [13] dans l’église. Pas juste une partie de 

Lui, pas à la limite de ce qui avait été révélé au temps de Luther, de Wesley et du mouvement 

pentecôtiste, mais Lui-même dans la plénitude. 

Cet âge de Laodicée a débuté à l’aube du vingtième siècle. Comme c’est dans cet âge que la 

véritable Église devait redevenir l’Epouse qu’elle était à la Pentecôte, nous savons qu’il devait 

nécessairement y avoir un retour de la puissance dynamique. Ceci, les croyants l’ont perçu dans leur 

esprit, et ils se sont mis à crier à Dieu, en demandant une nouvelle effusion semblable à celle du 

premier siècle.  

On crut voir la réponse à ce cri quand nombre de gens se mirent à parler en langues et à 

manifester les dons de l’Esprit. On crut alors qu’il s’agissait de la restauration attendue depuis si 

longtemps. Ce n’était pas le cas, car la pluie de l’arrière-saison ne peut venir qu’après la pluie de 

la première saison, qui est la pluie du printemps, celle de l’enseignement. La pluie de l’arrière-

saison, qui vient ensuite, c’est la pluie de la moisson. Comment ceci aurait-il pu être la chose réelle, 

alors que la Pluie de l’Enseignement n’était pas encore venue ? Le Messager-Prophète qui devait 

être envoyé pour enseigner les gens et pour ramener les cœurs des enfants aux pères de la 

Pentecôte n’était pas encore venu. Ainsi, contrairement à ce qu’on pensait, la restauration et la 

dernière vivification pour l’enlèvement n’étaient pas venues. C’était plutôt un mélange, où les 

injustes avaient part à la bénédiction Spirituelle et aux manifestations du Saint-Esprit, comme nous 

n’avons cessé de vous le montrer. La puissance démoniaque y avait aussi un rôle, puisque des hommes 

étaient sous l’empire des démons sans qu’aucun ne semble s’en rendre compte. Ensuite, comme 

preuve que ce n’était pas le vrai, ces gens (avant même la venue d’une seconde génération) se sont 

organisés, ils ont rédigé leurs doctrines contraires à l’Écriture, et élevé leurs propres barrières, comme 

tous les autres groupes qui les avaient précédés. 
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C’est “Ainsi dit le Seigneur”, car c’est ce qu’il est dit dans Joël 2 :23-26 : “Et vous, enfants de 

Sion, soyez dans l’allégresse et réjouissez-vous en l’Éternel, votre Dieu, car Il vous donnera la pluie 

en son temps, Il vous enverra la pluie de la première et de l’arrière-saison, comme autrefois. Les aires 

se rempliront de blé, et les cuves regorgeront de moût et d’huile. Je vous restaurerai les années qu’ont 

dévorées la sauterelle, les jéleks, le hasil et le gazam, Ma grande armée que J’avais envoyée contre 

vous. Vous mangerez et vous vous rassasierez, et vous célébrerez le Nom de l’Éternel, votre Dieu, qui 

aura fait pour vous des prodiges ; et Mon peuple ne sera plus jamais dans la confusion.” 

 Il est dit ici que Dieu va “restaurer”. L’Âge de Luther n’a pas restauré l’Église ; il a 

lancé une réforme. L’Âge de Wesley n’a pas restauré. L’Âge de la pentecôte n’a pas restauré. 

Mais Dieu doit restaurer, car Il ne peut pas renier Sa Parole. Il ne s’agit pas de la résurrection 

de l’Église ; il s’agit de la “Restauration”. Dieu ramènera l’Église tout droit à la Pentecôte de 

l’origine. Or, remarquez qu’au verset 25, il est dit pourquoi il nous faut une restauration. C’est que la 

sauterelle, le jélek, le hasil et le gazam ont tout dévoré, à part la racine et un petit bout de tige. Et on 

nous dit que tous ces insectes, en fait, ce sont un seul et même insecte, à différents stades de son 

développement. C’est exact. Ils sont l’esprit de l’antichrist, manifesté dans l’organisation, la 

dénomination et la fausse doctrine, tout au long des âges. Et cette pauvre petite racine et cette tige 

vont être restaurées. Dieu ne va pas planter une nouvelle Église, mais Il va ramener ce qu’Il avait 

planté au départ à sa semence d’origine. Il le fait, comme il est dit au verset 23, par la pluie de 

l’enseignement, ou pluie “de la première saison”. Ensuite viendra la pluie de la moisson ou la foi 

de l’enlèvement. [1] 

Oui, Dieu a restauré la totalité de Sa Parole, et nous savons que la Parole de Dieu n’est pas 

sans puissance (Luc 1 :37). Et la restauration de la Parole sera accompagnée du rétablissement 

de la puissance. [14] 

La Lumière paraitra au temps du soir (Zach. 14 :7), Jésus-Christ le même hier, aujourd’hui et 

éternellement. L’Arbre de l’Epouse est apparu à la Pentecôte. Il y a un arbre que David a vu. Il est 

planté près du courant d’eaux, un seul courant (Psaume 1), le Saint-Esprit ; toutes ces eaux s’Y 

déversent, les dons, les dons spirituels, qui s’Y déversent. Son feuillage ne peut pas flétrir. Il portera 

ses fruits. Pas vrai ? Souvenez-vous, il portera ses fruits en sa saison. Cet arbre parfait, Christ, est 

venu. Et lorsqu’Il est venu, qu’est ce qui s’est passé ? Ils L’ont coupé, ils L’ont pendu sur un bois 

Romain. Mais Il ressuscita de nouveau. C’est vrai. Il est ici aujourd’hui. [15] 

 

 

Luther 

1483-1546 

  

Wesley 

1703-1791 

 

 

  

Pentecôte 

A partir de 1901 

  

Le Temps de l’Union 

Le Temps de la restauration 

complète 
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Les 95 propositions de 

Luther 

(31.10.1517) 

Philipp Melanchthon 

(1497-1560) 

Huldreich Zwingli 

(1484-1531) 

Johannes Calvin 

(1509-1564) 

et d’autres réformateurs 

 

John Smyth (1609) : Les 

Baptistes 

 

Justification : un don de 

Dieu et non une demande 

de Dieu. 

Le juste vivra par la foi 

(Rom. 1 :17). 

Whitefield 

(1714-1770) 

C.G. Finney 

(1792-1878) 

Charles Spurgeon 

(1834-1892) 

Dwight Moody 

(1837-1899) 

Hudson Taylor 

(1832-1905) 

 

La sanctification et la 

perfection du chrétien 

furent les deux 

principales 

préoccupations de John 

Wesley. 

R.A. Torrey (1856-

1928) 

Charles Alexander 

(1902) 

Evan Roberts in Wales 

(1905) 

La Mission d’Azusa 

Street, 

Pastor Barrett, 

William Seymour (1906) 

 

Le mouvement 

pentecôtiste, la 

restauration des dons de 

grâce et de la puissance 

miraculeuse 

 

Malachie 4 :5-6 

Daniel 12 :4,9 

Apocalypse 10 :7 

Luc 17 :30 

Ephésiens 1 :15-17 

 

La vie même (littérale) de 

Jésus-Christ est revenue 

(revient).  

Lui-même, pas une œuvre 

du Saint-Esprit mais le 

Saint-Esprit Lui-même dans 

Sa plénitude est venu. La 

personne du Saint-Esprit est 

venue dans les derniers 

jours et sera avec nous, 

même en nous. 

La plénitude de la Parole est 

venue à l’existence ou 

l’ouverture des Sept 

Sceaux, qui nous a été 

promise dans ce dernier 

âge. 

Le Fils de l’Homme est 

revenu dans l’église et s’est 

révélé dans des êtres 

humains. Il, l’Epoux s’unit 

à Son Epouse ! 

 

Il s’agit d’une œuvre du Saint-Esprit ou une portion (une mesure) du Saint-Esprit mais 

pas la plénitude du Saint-Esprit Lui-même 

 

 

 

 

 

 

Il est l’Arbre Epoux. Et l’Arbre Epoux sans la femelle, ne porte pas de fruits, alors Il doit 

avoir un Arbre Epouse. Elle doit être conçue avec le même matériau, la Parole faite chair dans 

l’Arbre.  C’est la même Vie qui se trouve dans cet Arbre femelle, l’Epoux, tout comme Cela se 

trouve dans l’Epouse. [8] 

Maintenant, la lumière du soir brille sur la semence-Parole qui est prédestinée, et l’Israël 

spirituelle qui est prise parmi les Juifs et les nations seront vivifiées ! (Ezé. 37 :1-10). 

Le Seigneur fait une quadruple restauration dans le cas des ossements morts : [8] 

1) Je vous donnerai des nerfs, 

- Luther ⇒ non par les œuvres mais justifié par la foi 

2) et je ferai croitre sur vous de la chair, 

-Wesley ⇒ la Sanctification (la purification et la préparation en vue du service pour 

Dieu). 
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3) et je vous couvrirai de peau, 

-Le Baptême du Saint-Esprit et la restauration des dons spirituels  

4) et je mettrai en vous un esprit et vous vivrez. 

-Lui-même, le Saint-Esprit, est revenu dans Son Eglise. 

-Le Fils de l’Homme - Christ, la Parole Elle-même (Luc 17 :30) – s’est révélé. [8] 

➢ La manne de Luther c’était le message et la manifestation de la justification. 

➢ Le message de Wesley c’était la manifestation de la sanctification. 

➢ La Pentecôte c’était la restauration des dons. 

➢ Mais celui-ci introduit la Pierre de Faîte, le dernier jour, l’Arbre Epouse, ce qui est contraire à 

tout cela. [16] 
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Quelqu’un viendra avec un Message qui cadrera parfaitement avec la Bible, et une œuvre rapide fera 

le tour de la terre. Les semences seront diffusées dans des journaux, dans des ouvrages, jusqu’à ce 

que toutes les Semences prédestinées de Dieu l’aient entendu. [Frère. Branham, « Conduite-Ordre-

Doctrine“, page 724]   


